

大紀町の皆様へ

大紀町にお住まいの方であれば、
どなたでも参加いただけます。

入場
無料

大紀中学校区人権教育推進協議会

2024 人権講演会のご案内

とき・ところ

8月19日（月）

19:00～20:30

（18:30から受付）

大紀町コンベンションホール

講師・演題

三重ダルク代表

いちかわ たけひと
市川 岳仁 さん



演題「アディクション（依存症）に

向き合い、寄り添える私であるために」

三重ダルク代表の市川です。三重ダルクは、1999年に開設されたアディクション問題を抱える人たちのための回復コミュニティです。私たちが三重ダルクを開設した理由は、「誰か一人くらい地域社会に味方がいないと、アディクションを手放すことであれ、人生を生きなおすことであれ、その人ひとりきりでは難しい」と考えたからです。1990年代におけるアディクション問題（特に薬物）に対する社会の眼差しは、今よりずっと厳しいものがありました。しかし、アディクションが医学的に定義された病気でもあるように、アディクションの問題を抱えることは、その人個人の責任ではなく、また、決して回復できないというものでもありません。

お問い合わせ（事務局）大紀中学校【会長：西村 事務局長：服部】

☎ 0598-74-1010

1999年	・三重県津市丸之内に三重ダルク開設
2001年	・精神障害者グループホーム認可
2005年	・精神障害者小規模作業所認可
2006年	・NPO法人格取得（理事長 南川久美子・常務理事 市川岳仁） ・三重刑務所薬物依存離脱指導教育に講師派遣スタート ・三重県健康福祉部と依存症ネットワーク事業（協働）スタート
2007年	・三重県精神保健福祉協議会より表彰
2013年	・就労継続支援B型事業所認可 ・自立訓練（生活訓練）事業所認可 ・三重刑務所長より感謝状 ・村田直樹、理事長に就任
2015年	・三重県津保護観察所長より感謝状
2017年	・法務省矯正局名古屋矯正管区長より感謝状 ・ネパール・カトマンズにアディクトのためのカフェ「Namaste Coffee」オープン
2019年	・パフォーマンスシアター「漂流劇場」オープン ・法務大臣より感謝状
2020年	・志摩市阿児町にて、伊勢志摩プロジェクト「LABO」スタート



市川岳仁さん著

「三重ダルクって？」

三重ダルクは、アルコール・薬物・ギャンブル・ゲーム・盗癖などのアディクション問題を抱える人たちのためのサポート・コミュニティです。

「アディクション(依存症)って？」

アディクションとは、ある特定の 방법으로苦痛や問題を解決しようとし続けた結果、その行為がやめられなくなることです。

アルコールや薬物などの化学物質の摂取のほか、
ギャンブル、ゲームへの^{たんでき}耽溺、^{どうへき}盗癖、過度のダイエットや働きすぎなどがあります。

身体的・精神的・社会的に、自分の不利益や不都合となっているにもかかわらず、それらの行為を「どうしてもやってしまう（やめたくても、やめられない）」「自分の意思でコントロールできない」状態を依存症といいます。

主催 大紀中学校区人権教育推進協議会

後援 大紀町教育委員会・大紀中学校 PTA

大紀小学校 PTA・錦小学校 PTA・大紀保育園保護者会・錦あおぞら保育園保護者会